



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	17	08/02/2023	LEGISLATIVO

DIPUTADOS DEL PAN

Piden auditar compra de trolebuses

POR GEORGINA OLSON
georgina.olson@gfmm.com.mx

Los diputados del PAN solicitaron que se audite la compra de 102 autobuses eléctricos durante 2022.

Esto con el objetivo de constatar el cumplimiento normativo para la compra y adquisición de 102 trolebuses eléctricos el año pasado desde el gobierno de la Ciudad de México que costó mil 217 millones 37 mil 931 pesos.

Luis Chávez García, diputado local, puso en duda el análisis técnico y económico que se llevó para otorgar el contrato a la empresa china Yutong, pues presentó un proyecto por 93 millones de pesos más caro que su competencia más cercana.

El diputado federal Héctor Saúl Téllez Hernández dijo que desde San Lázaro será citado a comparecer el director de Servicios de



Foto: Archivo

Luis Chávez García, diputado local del PAN.

Transportes Eléctricos CDMX para explicar esta elección.

“Esto huele a corrupción”, señaló.